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　ヒストリアながとで、大津緑洋高等学校の英語

部の高校生による英語パンフレット等制作発表会

が開催されました。

　今年の１月から、大津緑洋高校の英語部と連携

して英訳プロジェクトをスタートし、高校生は日

本語と英語のパンフレットや音声付き絵本、ホー

ムページ、動画、展示用パネルを作成し、長門市

の歴史や文化などを紹介しました。

３/28
（火）

0101　　表紙表紙　　金子みすゞ記念館開館20周年記念セレモニー金子みすゞ記念館開館20周年記念セレモニー

1111　　          知っちょこ PickUp知っちょこ PickUp
12-19    12-19    暮らしの知っちょこ暮らしの知っちょこ
20-2120-21　　５月の予定表５月の予定表
2222              知っちょコラム知っちょコラム
2323              長門の人長門の人
2424              裏表紙裏表紙

４月 11 日（火）、金子みすゞ記念館開館 20 周年を

記念したセレモニーが開催されました。

オープニングではシンガーソングライターのちひろ

さんが歌唱したほか、みすゞ保育園への感謝状贈呈や

開館 20 周年を記念したくす玉割りが行われました。

最後にみすゞ保育園の年長組が３曲の合唱を披露

し、みすゞ通りに歌声を響かせました。

　株式会社HafH Co-Living Operations、株式会社３in
と長門市が若手起業家育成に係る事業協力協定を
締結しました。長門市で賑わいや産業を創出でき
る若手起業家の人材育成が期待されます。
　また、同日、株式会社アドリブワークスと進出協株式会社アドリブワークスと進出協
定を締結しました。同社は全国の起業家同士をつ定を締結しました。同社は全国の起業家同士をつ
なぎ事業共創を促すマッチングプラットフォームなぎ事業共創を促すマッチングプラットフォーム
「triven®」や、官民連携によるスタートアップスタ「triven®」や、官民連携によるスタートアップスタ
ジオ運営を行っており、今後の展開が期待されます。ジオ運営を行っており、今後の展開が期待されます。

ながと　ニュースの

民間企業と協定を締結

3/27
（月）

02-0302-03　　ながとのニュースながとのニュース
04-0604-06　　特集１特集１　集団特定健診・集団がん検診は　集団特定健診・集団がん検診は

インターネットで簡単予約インターネットで簡単予約
0707　　  　　  特集２特集２　５月は消費者月間です　５月は消費者月間です
08-1008-10　　特集３特集３　子育て世代に　子育て世代に

選ばれるまちを目指して選ばれるまちを目指して

大津緑洋高校英語部が
英語で長門の歴史・文化を紹介

▲ Instagram▲ Facebook

　シティセールス推進班では地域

のイベントなどを取材させていた

だきます。イベントや話題の人な

どの情報をお寄せください。

（☎：0837-23-1117）

mail：koho ＠ city.nagato.lg.jp

ＳＮＳで
情報発信中

▲ YouTube

　市政情報番組「知っちょこ」を
ほっちゃテレビで放送中です。広
報掲載情報の中から、テーマを選
びわかりやすくお伝えします。
　また、長門市の YouTube チャン
ネルからも視聴可能です。

市政情報番組
放送中

左から、株式会社
３in、江原市長、
株式会社HafH Co-
Living Operations

左から、江原市長、
県商工労働部企県商工労働部企
業立地統括監、業立地統括監、
株式会社アドリ株式会社アドリ
ブワークスブワークス



ながと　ニュースの

長門市広報 知っちょこ長門市広報 知っちょこ33

　三隅川河川公園「清流」で三隅保育園と宗頭幼

稚園の園児 14 人がアユを放流しました。

　これは地域の子どもたちと三隅川保全部会が約

１万匹のアユを放流するもので、園児による放流

は４年ぶりです。

　園児たちは大きな声で三隅川環境保全宣言をし

た後、バケツに入った 10cm ほどのアユの稚魚を受

け取り、大きくなるよう願いを込めて三隅川に優

しく放流しました。

　長門おもちゃ美術館が開館５周年を迎え、記念

セレモニーが開催されました。

　出席した江原市長や東京おもちゃ美術館の多田館

長、長門おもちゃ美術館の山本館長、ＮＰＯ法人人

と木の岩本理事長が、それぞれ開館５周年に対する

思いや今後の展望などについて話しました。

　また、開館５周年を記念したワークショップも行

われ、多くの来場者が楽しむ様子も見られました。

４/１
（土）

４/８
（土）

４/７
（金）

　ラポールゆやでオーガニック・キックオフフォー　ラポールゆやでオーガニック・キックオフフォー
ラム in ながとが開催されました。ラム in ながとが開催されました。
　フォーラムでは、江原市長があいさつを行った　フォーラムでは、江原市長があいさつを行った
後、中国地方で初めてとなる「オーガニック・ビレッ後、中国地方で初めてとなる「オーガニック・ビレッ
ジ」を宣言しました。ジ」を宣言しました。
　その後行われたパネルディスカッションでは、　その後行われたパネルディスカッションでは、
「ながと発　環境に優しい農業の可能性」をテーマ「ながと発　環境に優しい農業の可能性」をテーマ
に、パネリスト７人が議論を交わしました。に、パネリスト７人が議論を交わしました。

　４年がかりで整備した市内全域の光ファイバー

網を活用し、４Ｋ放送やインターネット高速通信

プランなど新たなサービス「ほっちゃ光」の提供

が開始されました。

　サービス開始を祝うセレモニーでは、テープ

カットの後、江原市長が「ほっちゃ光」を実際に

体感し、通信速度の速さに驚く場面も見られまし

た。

中国地方で初めて
オーガニック・ビレッジを宣言

３/30
（木）

長門おもちゃ美術館が
開館５周年を迎える

～光ファイバー網を活用した新サービス～
ほっちゃ光サービス開始セレモニー

　　　　 ～ 4 年ぶりに園児たちが参加～
三隅川にアユの稚魚を放流


